

*Die Nacht holt heimlich durch des Vorhangs
Falten aus deinem Haar vergessenen Son-
nenschein. Schau, ich will nichts, als deine
Hände halten und still und gut und voller
Frieden sein.*

Rainer Maria Rilke

Traurig, doch mit vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von

Neelum Pande König

19. Dezember 1965 – 19. Dezember 2021

Wir, ihr kunterbunter Freundeskreis, hatten noch viel mit ihr vor. Wir vermissen sie schrecklich.

Reto König
Linckweg 7
3052 Zollikfen

*Kaltrina, Sara, Sandra, Isa,
Sabin, Marc, Adrian, Alain,
Ceyda, Moni, Sonja, Eva,
Cindy, Gäbu, Metin, Adriana,
Hanna, Svetlana, Bhanu, Maria,
Rolf, Sacha, Gaby und viele mehr*

Sie wurde viel zu früh aus ihrem und unser aller Leben gerissen. Sie begegnete allen mit ihrer herzlichen, netten, liebenswerten, ruhigen und kultivierten Art. Sie war begeisterungsfähig und begeisterte Andere. Sie interessierte sich für so vieles. Leidenschaft, energisch und kraftvoll. Ihr Kämpferherz und ihre Lebensfreude steckten an. Sie war ein grossartige Person, welche am liebsten tanzte, sang und lauthals lachte.

Wer Neelum gedenken will, kann dies mit einer Spende an Amnesty International tun.
Postkonto 30-3417-8, Vermerk „Neelum Pande König“; IBAN: CH52 0900 0000 3000 3417 8